



## Reporte: El ejército ruso en Ucrania se ha duplicado desde la invasión—y se puede quedar de ese tamaño

- Peter van Halteren
- [21/11/2023](#)

El Ejército ruso que se encuentra actualmente en Ucrania tiene más del doble del tamaño del Ejército que invadió hace casi dos años, declaró el 15 de noviembre el observador militar ucraniano Oleksandr Kovalenko. Es probable que Rusia mantenga su ejército a largo plazo, a pesar de las grandes pérdidas que está sufriendo en el campo de batalla, escribió Kovalenko.

Las fuerzas de ocupación rusas que invadieron el 24 de febrero de 2022 contaban con unos 180.000 efectivos. Kovalenko señaló que este número aumentó gradualmente, superando la barrera de los 200.000 en la primavera de 2022 y acercándose a los 300.000 a finales de ese año. En octubre de 2023, las fuerzas rusas en Ucrania superaban los 400.000 efectivos.

**Cada vez más soldados:** mediante la difusión de propaganda, obligando a prisioneros e inmigrantes ilegales a alistarse y ofreciendo salarios comparativamente altos a los desempleados o a los residentes con bajos ingresos, el Kremlin ha encontrado más reemplazos de los que ha perdido en la guerra.

Kovalenko estimó que en la actualidad el Kremlin entrega entre 20.000 y 25.000 hombres al mes a los centros de entrenamiento del ejército. Calculó que incluso si Rusia continúa perdiendo hombres al ritmo actual estratosférico, el ejército puede mantener el tamaño de su enorme fuerza.

**La Trompeta dice:** el presidente ruso Vladimir Putin no dará marcha atrás. Estas estadísticas demuestran que Rusia puede mantener una guerra durante años si lo necesita; no está en tantos problemas como a muchos en Occidente les gusta creer. Tanto si Rusia conquista Ucrania a corto plazo como si no, la profecía bíblica revela que Putin sobrevivirá políticamente y seguirá luchando en guerras mucho mayores.

Apocalipsis 9:16 muestra que un ejército de 200 millones de hombres jugará un papel importante en la guerra más bárbara que la humanidad haya experimentado jamás. Basándose en Ezequiel 38, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha dicho que Putin estará a la cabeza de este ejército.

**Más información:** lea [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#).